
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1607/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Verbindungsweg zw. Dr.-Falk-Weg und Am Stollhenn (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1. 
Zur Entwässerung des Verbindungsweges zwischen dem Dr.-Falk-Weg und Am Stollhenn sind 
Sinkkästen und auch eine Querrinne angeordnet. Die vorhandenen Entwässerungseinrichtun-
gen sind ausreichend, um das anfallende Oberflächenwasser abzuleiten. Es ist möglich, dass 
Blätter oder Äste den Abfluss des Oberflächenwassers beeinträchtigt haben. 
 
Der Straßenbetrieb wird den betreffenden Bereich bei den nächsten starken Regenereignissen 
kontrollieren und falls erforderlich eine Reinigung der Einläufe bzw. Rinne veranlassen. 
 
 
Zu 2) und 3) 
Die Grünfläche ist in der Pflegesystematik des Grün-und Umweltamtes eine „Weitere Fläche“ 
mit eingeschränkter Pflegeintensität. Finanzmittel für Ausbauarbeiten stehen nicht zur Verfü-
gung. Überdies wurden vor Jahren die Trampelpfade mit einem wassergebundenen Belag be-
festigt. Die Entwässerung erfolgt über den offenporigen Wegebelag selbst und die angrenzen-
de Grünfläche durch Versickerung. Dies ist für den Wasseranfall dieser Bereiche ausreichend, 
soweit das Oberflächenwasser vom höher gelegenen Dr. Falk Weg vorher ordnungsgemäß ab-
geleitet wird. 
Mit der Ertüchtigung der Trampelpfade wurden vor Jahren auch einige Leuchten entlang der 
Wege aufgestellt. Eine Erhöhung der Anzahl ist nicht vorgesehen. 
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